

# POST

## Sinergi TNI-POLRI Dalam Pemeliharaan Kamtibmas Sholat Jumat Berjamaah di Desa Jatimulya

Indramayu - [INDRAMAYU.POST.WEB.ID](http://INDRAMAYU.POST.WEB.ID)

Aug 11, 2023 - 15:02



*Sinergi TNI-POLRI Dalam Pemeliharaan Kamtibmas Sholat Jumat Berjamaah di Desa Jatimulya*

Indramayu, — Dalam upaya memantapkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil setempat bekerja sama untuk menguatkan hubungan dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Salah satu bentuk nyata dari sinergi ini adalah pelaksanaan kegiatan sholat Jumat berjamaah bersama di Blok Lengek 1, Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tahap III, Kebijakan 2, Program 5, yang bertujuan untuk memastikan kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah tetap terjaga dengan baik.

Melalui kerja sama yang erat antara TNI dan POLRI, masyarakat di wilayah tersebut mendapatkan pelayanan yang optimal dalam menjaga situasi aman dan kondusif.

Dalam kegiatan sholat Jumat berjamaah ini, anggota TNI dan POLRI juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para jamaah.

Pesan tersebut mencakup himbauan untuk tetap menjaga keamanan lingkungan, tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat menimbulkan ketidakstabilan, serta bekerja sama dengan aparat keamanan dalam menjaga situasi yang aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengapresiasi sinergi yang kuat antara TNI dan POLRI dalam menjaga kamtibmas.

"Kami sangat menghargai kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat. Dengan bersatu padu, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar AKP Hendro Ruhanda.

Melalui kegiatan seperti sholat Jumat berjamaah dan penyampaian pesan kamtibmas, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Dengan adanya keterlibatan aktif dari TNI dan POLRI dalam kegiatan sehari-hari masyarakat, situasi aman dan kondusif di wilayah Desa Jatimulya semakin terjamin.

"Sinergi antara TNI dan POLRI dalam pemeliharaan kamtibmas menjadi contoh nyata bagaimana kerja sama yang solid dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan Masyarakat," ungkap AKP Hendro Ruhanda.